



# 50 Jahre SSV

1963 - 2013

## Auenstein e.V.

### 50 Jahre SSV Auenstein

#### Abteilung Tennis

#### Die jung geliebten Senioren:

#### „Herren 60“ vom SSV-Auenstein, Abteilung Tennis

Im Juli 1989 gründeten folgende Spieler die Seniorenmannschaft: Karl Schwab, der erster Mannschaftsführer von 1989 bis 1990 war, Harald Schwarz, Rudi Schmid, Heinz Häberle, Siegfried Eitel, Dieter Bässler, Peter Kohler, Rudi Steiner, Horst Becker und Bernhard Menz. Wir bestritten einige Freundschaftsspiele in der näheren Umgebung (Beilstein, Ilfeld, Abstatt). Für die Saison 1990 meldeten wir eine Mannschaft für die Verbandsrunde. Die Trainingsabende wurden auf Dienstagabend von 18:00 Uhr bis 21:00 Uhr festgelegt, was bis zum heutigen Tage seine Gültigkeit hat.



#### Senioren-Mannschaft 1990;

von links: H. Häberle, W. Neher, H. Becker, R. Steiner, K. Küstner, P. Kohler, U. Schneider;  
vorne: D. Bässler, E. Hamm, H. Schwarz, S. Eitel

Ab 1990 übernahm Dieter Bässler das Amt des Mannschaftsführers und Horst Becker unterstützte ihn bei seinen Aufgaben. Horst und Harald hatten das Glück, einen Trainer (Rudi Steiner) zu finden, der uns alsbald auf Vordermann brachte. Es begann in der Kreisliga 2, damals „Senioren 45“.

Im Jahre 1996 stiegen wir in die Kreisklasse 1 auf und 1999 gelang der Aufstieg in die Bezirksklasse 2.

Dann übernahm im Jahr 2000 Harald Schwarz die Mannschaftsführung, die er bis heute inne hat. 2001 stiegen wir in die Bezirksklasse 1 auf.

Was in den 1990-ern bis heute Tradition hat, sind jährliche Wanderungen in der näheren Umgebung. Jedes Jahr im Herbst machen wir einen 1- oder 2-tägigen Ausflug, welcher bisher immer ein voller Erfolg war.

Ab dem Jahr 2003 wechselten wir in die „Herren 50“ und prompt stiegen wir in die Bezirksliga auf.



#### Herren 50 von 2005:

E. Hamm, H. Schwarz, D. Bässler, K. Bay, H. Becker, B. Menz,  
vorne: K. E. Wöhler, M. Fink, H. Heintz, M. Möst

2007 entschlossen wir uns, zu den Herren 55 zu wechseln. Erneuter Aufstieg im Jahre 2010 in die Bezirksoberliga. Hallo, wir kommen! – Aber leider nur für eine Saison. Trotz großer Anstrengung konnten wir den sofortigen Abstieg nicht vermeiden. Wir schafften jedoch im Jahr 2011 den „doppelten Aufstieg“ wieder in die Bezirksoberliga und in die „Herren 60“!

2012 kam dann leider die Ernüchterung durch den Ausfall unserer Nr. 1 und Nr. 2, wodurch der sofortige Abstieg in die Bezirksliga von vorneherein bestimmt war. 2013 gehen wir jedoch frohen Mutes in die 25. Saison der Seniorenmannschaft.



#### Herren 60 von 2013;

hinten von links: E. Hamm, W. Monning, E. Raith, W. Reschnar, R. Groß, H. Becker, H. Schwarz, E. Wied, H. Tschritter, B. Menz, K. Bay, R. Sakowsky;  
vorne: M. Fink, K. E. Wöhler, G. Beck, D. Bässler

Was die Festivitäten anbetrifft, ob Wandern, Ausflüge, Bowling, Boule oder Geburtstagsfeiern – in all dem sind wir auch Spitze! Dazu kommen immer wieder Arbeitseinsätze, bei denen wir oft fast vollständig vertreten sind. Erwähnenswert sind zudem die monatlichen Treffen im Tennisheim in der Wintersaison, bei denen stets gut bewirtet wird. Selbst im Winter lassen die Tennisaktivitäten nicht nach, da wir jeden Montag in der Ilfelder Tennis Halle mit 10 Spielern und freitags in der Halle in Hoheneck mit 6 Spielern zum wöchentlichen Training erscheinen.

Bei dieser Vorbereitung können wir für 2013 nur das Beste erwarten.

**Harald Schwarz, Horst Becker, Bernhard Menz**